

## **Pressemitteilung**

### **Selbstbestimmt lernen in idyllischer Umgebung**

**Katalogware passt nicht ins denkmalgeschützte Montessori-Kinderhaus am Bökerspark. So spendete die Stadtparkasse Remscheid 2.500 Euro zur Anschaffung einer neuen maßgeschneiderten Essecke und eines Spiel- und Basteltisches.**

**Remscheid, 8. April 2024**

Das Montessori-Kinderhaus in der Hofstraße strahlt eine warme, heimelige Atmosphäre aus. Aber bei allen Vorteilen, die das denkmalgeschützte Haus für Kinder und Personal bietet, passt Mobiliar von der Stange meistens nicht in die verwinkelten Räumlichkeiten. So hat die Stadtparkasse Remscheid jetzt die Anschaffung einer neuen, maßgefertigten Essecke und eines neuen Spiel- und Basteltisches durch eine Spende in Höhe von 2.500 Euro ermöglicht. „Als Remscheider Stadtparkasse liegen uns gerade unseren kleinen Mitbürgerinnen und Mitbürger am Herzen. Die neuen Holzmöbel passen sich dem Haus sehr gut an. Das haben wir sehr gerne unterstützt“, sagte Volker Pleiss, Bereichsdirektor Firmenkunden bei der Stadtparkasse Remscheid, der das Kinderhaus besuchte und mit Einrichtungsleiter Mike Schöppler probesitzen durfte.

Das Montessori-Kinderhaus liegt in zentraler Lage Remscheids inmitten des Bökerspark in einem denkmalgeschützten ehemaligen Wohnhaus. 21 Kinder ab zwei Jahren werden hier betreut. Seit 1996 ist hier eine Kindertagesstätte. Weiterhin angesiedelt ist eine anerkannte Hospitationsstätte für Teilnehmende des Montessori-Diploms. Die Montessori-Pädagogik bildet den Grundstein der Arbeit mit den Kindern. Dazu gibt es verschiedene Schwerpunkte und Projekte, um das selbstbestimmte Lernen und eigene Interessen zu fördern. Auch hier kommt besonderen und dementsprechend kostenintensiven Spielmaterialien eine hohe Bedeutung zu.

Getragen wird die Einrichtung durch eine Elterninitiative im Rahmen einer Vereinsstruktur. „Aus den laufenden Etat hätten wir die neuen Möbel nicht finanzieren können, zumal Katalogware in den meisten Fällen nicht ins Haus passt“, erklärt Mike Schöppner. So können die kleinen Kita-Besucherinnen und Besucher die täglich frisch gekochten Mahlzeiten nun im neuen Umfeld in direkter Nähe zur Küchenzeile genießen. Da darf dann ganz im Sinne der Montessori-Pädagogik bei den Vorbereitungen auch mal mitgeholfen und ausprobiert werden.

**Bildunterschrift:** Bitte Platz nehmen: Volker Pleiss (r.), Bereichsdirektor Firmenkunden bei der Stadtparkasse Remscheid, und Einrichtungsleiter Mike Schöppner probieren die neue Sitzecke aus, die durch eine Spende der Remscheider Sparkasse finanziert wurde.

**Foto:** Stadtparkasse Remscheid

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sandra Rossiter

Pressereferentin

Stadtparkasse Remscheid

Telefon: 02191 16-6513

E-Mail: [sandra.rossiter@sskrs.de](mailto:sandra.rossiter@sskrs.de)